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〖 第１回実行委員会 開催報告 〗 
開催日：2021年5月14日 

密を避けるため、ZOOMを使用しオンライン参加も可能としました。 

 

●総務活動報告（4～5月） 
4月7日   小P連理事会出席（校長先生・会長） 

4月8日   笹塚地区委員会出席（会長・会長代理） 

4月14日  小P連理事会出席（校長先生・会長） 

4月20日  施設開放委員会（会長、副会長） 

4月23日  代々木地区委員会出席（校長先生、副会長） 

4月24日  第1回各常置特別委員会（総務） 

4月24日  予算委員会（校長先生・副校長先生・会計） 

5月12日  小P連理事会出席（校長先生・会長） 

5月14日  第1回実行委員会開催（校長先生・総務） 

 

●委員会活動報告（4～5月） 
【全委員会共通】5月14日 第1回実行委員会出席 

【校外】    4月24日 第1回委員会開催 

【学校保健】  4月24日 第1回委員会開催  4月27日 養護教諭へ挨拶 

        5月6日   校医へ挨拶 

【フェスタ】  4月24日 第1回委員会開催 

【ベルマーク】 4月24日 第1回委員会開催、カートリッジ・トナーの仕分け、町会へ挨拶 

         5月15日 かずえキッズクリニックへ挨拶  5月中 6月配信予定のメール内容確認 

【広報】    4月23日 1年生を迎える会取材  4月24日第1回委員会開催 

         4月30日 離任式取材、教職員写真撮影  5月15日 広報委員活動説明 

                  5月17日 教職員写真撮影、アンケート配布 

【役選】    4月24日 第１回委員会開催 

【システム】  5月5日   総務打ち合わせ  5月14日 システム講習会開催 

【１年学級】  5月14日 システム講習会参加 

【２年学級】  4月12日 委員決定  5月7日 年間活動予定表作成・提出、メール連絡網確認 

         5月14日 システム講習会参加 

【３年学級】  5月     年間活動予定表作成・メール連絡網確認  5月14日 システム講習会参加 

校長先生より：新学期始まり1か月ちょっと経ち、子ども達も

新しい学年に慣れてきてのびのび過ごしています。 

今年度の行事予定についてはコロナの状況、緊急事態宣言

の状況等を受けまして、昨年度に引き続き変更を加えながらの

１年間になっていくと思います。その都度こまめに連絡をさせて

いただきながらご協力をいただきたいと思います。 

さっそく運動会は10月になりました。また改めてお知らせいた

します。どうぞよろしくお願いいたします。 

会長より：今年度会長を務めます相澤

です。今年はコロナ禍の影響で例年のよ

うな会議の開催も難しく、ご苦労をおかけ

しますが、1年をかけて皆さまからの様々

なご意見を伺っていき、来年度に繋げて

いきたいと思っておりますので、よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

【４年学級】  5月14日 システム講習会参加 

【５年学級】  5月14日 システム講習会参加 

【６年学級】  5月14日 システム講習会参加 

 

●スローガン（案） 
2021年度スローガン案 「こどもの笑顔に 全集中‼」 

学校と子どもたちの笑顔ために、取り組んでまいります。 

 

●ＰＴＡ規約一部改正（案）、個人情報取扱細則の承認について 
・規約の一部改正：現状と文言を合わせるため、一部改正案を定期総会議案とします。 

・個人情報取扱細則：本校規約には個人情報取扱についての記載がなかったため新しく作成しました。 

名簿などPTA活動を通じて知り得た個人情報を扱う際にご留意いただくためです。それに伴い個人情報を 

扱う方は、同意書、データパスワード取扱誓約書の提出が必要となります。（実行委員会にて特に異議 

無く承認されました。） 

 

●連絡事項 
①会計より 

コロナによる活動自粛が予想されるため、今年度は通常の2/3にあたる2400円を予定しています。 

総会で予算案が承認された場合、引き落としは6月7日です。（再引き落とし日 6月21日）。 

委員会への前渡金は6月の実行委員会でお渡しします。印鑑を忘れずにお願いします。 

（※後述の通り定期総会にて予算案が承認されましたので、引き落とし日程は上記となります。） 

 

②メール連絡網について 

昨年度の学級委員からの意見で操作や管理が負担との意見があったため、今年度は名簿を基にBCC配信 

の形で運用します。（一昨年度以前の方法に戻します。） 

今後は、他校でも採用しているサイトを今年1年かけて検討していきます。 

 

③校長先生より 

・令和4年度、第1会議室に特別支援学級が開設されます。それに伴い改修工事が入るため、7月中旬以降 

第1会議室、ランチルームの使用ができなくなります。 

・パラリンピック観戦は、9月5日のパラマラソンに行く予定です。詳細が決まり次第ご連絡します。 

 

●放課後クラブ支援委員より 
放課後クラブでも安全に楽しく、その中で子ども達の成長を見守りながら活動していきますので、 

よろしくお願いいたします。 

 

 

〖 第１回定期総会 結果報告 〗 
2021年5月23日回答締切 

 
新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言を受けて、会員の皆さまにお集まりいただくことな

く、Googleフォーム・書面（一部メール）にて承認のご意向、ご意見をお寄せいただきました。 

議事に関して、期限までに全会員数475名のうち418名の回答をいただき、うち415名より全議案の「承

認」のご回答をいただきましたので、これにより、議案はすべて承認されました。 

なお、お寄せいただいたご意見、ご質問の回答は、次号のMADOおよびPTAホームページに掲載予定です。 

 

 

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。 

https://nakahatapta.tokyo 

 


